

Schultaschen- und Buchstabenfest

Am Donnerstag, 21.06.2018, war es wieder soweit: Die SchulanfängerInnen vom KIGA wurden von der 1. Klasse eingeladen zu uns zu kommen und den Schulalltag kennenzulernen. Natürlich gab es dafür auch einen triftigen Grund: Die ErstklässlerInnen können nun alle Buchstaben und darum wurde das im Rahmen eines Buchstabenfestes ordentlich gefeiert und gewürdigt.

In insgesamt 24 Stationen mussten sich die eifrigen Leserinnen und Leser beweisen. Dabei konnten die Kinder selbstständig auswählen, welche Buchstaben-Aufgaben sie der Reihe nach durchführen wollten (z. B.: Buchstaben fühlen, in den Sand schreiben, stempeln, Fehlertext mit Rotstift verbessern, Memory spielen, ABC- Puzzlematten und ABC-Zug bauen, Logico spielen, Buchstaben aus Knetmasse formen, verschiedene Arbeits- und Leseblätter, Luftballon mit ABC beschriften, Wörter auf Zaubertafel schreiben,...).



Auch die Kindergartenkinder arbeiteten schon fleißig mit und sie waren die gesamten 4 Stunden mit Begeisterung dabei.





Da so ein Buchstabetag auch anstrengend sein kann, gab es zur Stärkung Buchstabensuppe, Muffins mit ABC-Buchstaben und eine „ABC-Banane“.

An die frisch gebackenen BuchstabenexpertInnen wurde zum Abschluss noch eine Urkunde überreicht. Zusammenfassend waren die Kinder sehr kreativ, froh und kollegial und alle hatten riesige Freude an dem Buchstabenfest.

Den SchulanfängerInnen wünschen wir jetzt schon schöne Sommerferien und wir freuen uns auf den Herbst, wo ihr als ErstklässlerInnen euren Schulalltag beginnt.

